



## La CHS intensifica las labores de vigilancia para esclarecer las afecciones de un vertido de crudo en las proximidades del río Quípar

**23.mayo.2025.-** La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) participa en las tareas de investigación de un vertido de crudo en el término municipal de Calasparra y sus posibles afecciones al Dominio Público Hidráulico (DPH) ya que el vertido se produjo en una finca particular pero próxima al curso del río Quípar.

Desde un primer momento, los técnicos y agentes medio ambientales del organismo de cuenca se han desplazado para constatar de momento la no afección al DPH en el curso del río Quípar, ya que el mismo se encuentra a unos 1,8 kms del lugar de los hechos.

El personal de la Confederación ha tomado las muestras necesarias para analizar sobre cómo está pudiendo influir en la masa de agua subterránea próxima al punto de la rotura del oleoducto. Mas adelante, cuando se tengan los resultados de estos análisis se realizará la valoración sobre la afección a las aguas subterráneas.

Los resultados obtenidos de estos análisis serán valorados por la propia CHS y comunicados en su caso a la autoridad que lleva a cabo la investigación sobre este hecho.

Desde la Confederación Hidrográfica del Segura se quiere destacar la rápida intervención y coordinación de su personal con la empresa responsable de la conducción de petróleo, la administración local y autonómica, así como, el SEPRONA de la Guardia Civil que lleva la investigación sobre los hechos.